

ILS VOUS DISENT POURQUOI CHOISIR L'ENASS.

Cinq vidéos pour présenter l'Enass, l'Ecole nationale d'assurances

L'Enass s'offre une belle présentation à travers un film d'animation, et quatre interviews de représentants du monde assurantiel : vous ne verrez plus les métiers de l'assurance sous le même angle.

Charlotte Morel, Claire du Tertre Delmarcq, Pierre-Antoine Diaz, Arthur Aiech et Cassien Frecon. Ces cinq étudiants et étudiantes en première année de Master à l'[Enass](#) ont souhaité montrer leur engouement pour le secteur assurantiel à travers de courtes vidéos présentant leur école et les métiers de l'assurance. Une opération rondement menée dans le cadre de leur cours de Gestion de projets et innovation.

Ainsi, après plusieurs semaines de travail, de nombreux échanges avec la direction, l'appui d'une société de production et de réalisation, pour écrire les storyboards comme pour mener les interviews, le résultat est là !

Découvrez le film d'animation

